



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Un impago masivo de alquileres convertiría en laberíntica y crítica la situación de la vivienda en España

El pasado domingo, una manifestación en Madrid, convocada por 40 colectivos y liderada por el Sindicato de Inquilinas e Inquilinos de Madrid, recorrió el trayecto desde Atocha hasta Gran Vía. Los participantes reclamaron una bajada inmediata de los alquileres y exigieron la dimisión de la ministra de Vivienda, Isabel Rodríguez.

La portavoz del Sindicato de Inquilinas e Inquilinos de Madrid, Valeria Racu, **ha amenazado con una huelga de alquileres** y ha advertido que no habrá "policía ni matones suficientes" para frenar a todas las personas que han acudido a la movilización con este propósito.

La huelga de alquileres es una forma de protesta en la que los inquilinos se unen y acuerdan dejar de pagar el alquiler en masa hasta que los propietarios cumplan con una serie de demandas. En este caso, según señala la portavoz del sindicato, el objetivo es una rebaja del 50% en el precio de los alquileres. Para ello, piden que la acción se repita en todos los barrios de España, comenzando a or

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |